



La Universidad de Oviedo se sitúa entre las cuatro mejor valoradas de España por los estudiantes internacionales

- La institución académica obtiene un sobresaliente en los premios del “International Student Satisfaction Award 2015”

Oviedo, 25 de septiembre de 2015. La Universidad de Oviedo figura entre las cuatro instituciones de enseñanza superior de España mejor valoradas por los estudiantes internacionales. Así lo indica el último informe de la plataforma StudyPortals, que acaba de premiar a la universidad asturiana con el “International Student Satisfaction Award” tras analizar las opiniones de alumnos de todo el mundo.

Los estudiantes internacionales han puntuado a Oviedo con un 9 sobre 10, un sobresaliente. Solo otras tres instituciones españolas alcanzan la misma nota. Son la Universidad Carlos III de Madrid y las universidades de Barcelona y Salamanca.

El ránking del “International Student Satisfaction Awards” se ha realizado tras recoger 17.018 opiniones estudiantiles de todo el mundo publicadas en el portal STExx.eu. Los resultados han sido presentados en la conferencia anual de EAIE en Glasgow.

España cuenta con el mayor número de premios en esta edición del “International Student Satisfaction Award”. Veinte universidades han logrado un “muy bueno” y cuatro, entre ellas Oviedo, un “excelente”. Irlanda, Finlandia, Suecia, Dinamarca y Noruega obtienen, a su vez, las calificaciones más altas en este ránking internacional.

Los alumnos extranjeros que cursan estudios en nuestro país ensalzan las oportunidades culturales, la dedicación de los profesores, la comunidad internacional, el clima y la hospitalidad y amabilidad de los españoles. Los estudiantes incluyen, entre los aspectos mejorables de las instituciones académicas, el nivel de inglés de algunos profesores.